

Bakti Sosial LPB-MDMC Muhammadiyah Karanganyar di Empat Kecamatan

Senin, 04-09-2017



KARANGANYAR - Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar melalui Lembaga Penanggulangan Bencana (LPB-MDMC) mengadakan kegiatan bakti sosial dalam rangka Idul Adha 1438 Hijiriah. Puncak kegiatan dari beberapa lokasi yang menjadi sasaran bakti sosial dipusatkan di Jumapolo Karanganyar, Ahad (03/09) dengan mengadakan kegiatan Tabligh, Penyembelihan hewan kurban dan pelayanan kesehatan gratis. Kegiatan yang sudah menjadi rutinitas setiap tahun pada saat Idul Adha pada tahun ini merupakan kerjasama dengan PCM Jumapolo dan warga masyarakat di Desa Ngori Kecamatan Jumapolo Karanganyar.

Korlap SAR MDMC Karanganyar , Faris mengatakan jika dalam event ini terkumpul hewan kurban sebanyak 2 ekor Sapi dan 25 ekor kambing. Ini semua kita tasarufkan di 4 Kecamatan di Kabupaten Karanganyar diantaranya adalah Tawangmangu, Gondosuli, Jenawi, Cetho, Girilayu, Jumapolo. "Kita memilih daerah-daerah yang masih kurang dalam jumlah hewan kurban selain juga daerah yang secara akidah masih rawan dan kurang kuat karena beberapa aspek".

Seperti disampaikan Sekretaris LPB Karanganyar, Drs. Ngadiman acara ini sudah kita lakukan dari Sholat Idul Adha sampai pembagian hewan kurban mulai 1 september serta pengobatan gratis dari RS PKU Muhammadiyah Karanganyar selanjutnya pada Ahad (03/09) di pagi harinya, dan di siang hari diadakan pengajian untuk mempererat ukhuwah islamiyah dengan warga di Jumapolo. Tabligh akbar bersama warga diisi oleh Ustadz Drs. H. Ngadino, M.Pd., bendahara PDM Karanganyar.

Dalam sambutan seremonial pembukaan kegiatan bakti sosial Ketua LPB PDM Karanganyar Aditya Nurcahyanto yang juga dokter sekaligus Direktur RS PKU Muhammadiyah Karanganyar menyampaikan harapan dan tujuan diadakannya bakti sosial ini . “ Ini merupakan kegiatan yang baik, mengajarkan kepada kita semua akan arti pentingnya rasa syukur dan saling berbagi tanpa harus memandang kelompok atau golongan mana” kata Aditya yang di simak dengan serius hadirin dan juga peserta bakti sosial.

“Alhamdulillah, yang terakhir semoga keegiatan ini memberikan manfaat kepada masyarakat dan dapat dilanjutkan pad tahun-tahun berikutnya” pungkas Aditya Nurcahyanto. (*MPI PDM Kra - JOe/Imam*).
Gambar : Imam Sanyoto.